

MONEDAS			DEVALUACIÓN		PETRÓLEO		INFLACIÓN		UVR		TASAS		CAFÉ		ORO					
TRM DÓLAR	Hoy	Ayer	Diaría \$	59,07 ↑	Dólares por barril		Mensual	0,38%	Acumulada	4,33%	Nacional	DTF EA	2,38%	Libra Bolsa de Nueva York		Pesos por gramo				
Dólar (v)	\$3.770	\$3.790	Corrido año %	12,19% ↑	Brent	81,29	Septiembre		2020		Internacionales	Libor	0,32% Anual	Hoy	Ayer	Compra	Venta			
Dólar (c)	\$3.730	\$3.740	90 días %	1,26% ↑	WTI	80,11	PAAG			Hoy	Ayer	Prime	3,25% Anual	US\$2,09	US\$2,08	Hoy	\$200.116,21	\$217.517,62		
Euro	\$4.445,94	\$4.375,81	12 meses %	0,37% ↑	COLCAP		Aplica para el mes siguiente			Ayer		Banrep				Ayer	\$200.795,71	\$218.256,21		
Euro (compra)	\$4.400	\$4.430			Unidades	1.404,52 ↑	Septiembre	0,37%	CACAO	Para noviembre 2021				Precio interno Federacafé		Hoy	Ayer	Compra	Venta	
Euro (venta)	\$4.470	\$4.490					Acumulado	4,88%	US\$2.502,33					Hoy	Ayer	\$1.873.000	\$1.846.000	Hoy	\$2.319,44	\$2.899,30
Libra	\$5.242,48	\$5.143,28					*Porcentaje de Auste Año Gravable		http://www.icco.org/					Ayer		\$2.322,98	\$2.903,72	Ayer	\$2.322,98	\$2.903,72

BREVES

Certificación LGBT

Diageo recibió la certificación como empresa Friendly Biz por parte de la Cámara de Comerciantes LGBT. Este sello avala a la compañía por sus prácticas y políticas institucionales amigables e inclusivas con esta comunidad.

Caso de éxito

La Universidad de Columbia de Estados Unidos seleccionó a 123seguro como caso de estudio con su estrategia basada en big data y experiencia de cliente. La insurtech dio un nuevo enfoque relacional a las pólizas de seguros y así aceleró su tasa de conversión.

Nequi propulsor

Nequi presenta el préstamo Propulsor, un servicio 100% digital, inmediato y transparente, creado a partir del diálogo con los usuarios de la aplicación. En ella, los usuarios encontrarán préstamos entre 500.000 y 5 millones de pesos, que se podrán pagar entre 6 y 24 meses.

Dólar al alza

En la jornada de hoy, el dólar se cotiza en \$3.837,91, lo cual representó un aumento de \$59,22 frente a la TRM. Los mercados de valores mundiales oscilaron entre ganancias y pérdidas, y las curvas de rendimiento de los bonos del Tesoro se aplanaron a medida que los operadores se preparaban para el movimiento ampliamente esperado de la Reserva Federal hacia un endurecimiento de la política. El WTI bajó a US\$81,20 el barril y el Brent a US\$82,31.



REDACCIÓN ECONOMÍA

lrui@vanguardia.com

A lo largo de los años, el Instituto Colombiano del Petróleo, ICP, ha sido un referente en la aplicación de actividades de investigación, desarrollo e innovación, por esta razón, el Ministerio de Ciencias, Tecnología e Innovación le entregó la distinción de Centro de Desarrollo Tecnológico.

“Con esta clasificación, MinCiencias busca promover la innovación, la productividad empresarial y la competitividad regional, a partir de conocimiento científico, tecnológico e innovador. Para alcanzar dicho objetivo, bajo esta distinción se estimulan las interacciones entre las empresas y otros actores generadores de conocimiento y tecnología localizados en una zona geográfica determinada”, explicó Tito José Crissien, ministro de Ciencias, Tecnología e Innovación.

El reconocimiento, que se otorgó bajo la resolución número 1542 del 10 de agosto de 2021, tendrá una vigencia de cinco años.

La distinción destaca la apuesta de Ecopetrol por profundizar en investigaciones orientadas a la diversificación energética, la optimización en el uso del agua y la reducción de la huella de carbono en sus operaciones y productos, entre otros frentes de trabajo.

“La acreditación es un reflejo de la robustez del ICP, que se soporta en su talento humano, sus capacidades tecnológicas y de equipamiento, sus alianzas para obtener productos de innovación abierta con el ecosistema científico y tecnológico nacional e internacional, pero sobre todo en una estrategia para generar desarrollos y adaptaciones tecnológicas para los segmentos de la cadena de valor de Ecopetrol”, afirmó Andrés Mantilla, director del Centro de Innovación y Tecnología de Ecopetrol.

Pactos por la innovación

Entre tanto, 86 empresarios de Santander se unieron a ‘Pactos por la Innovación’, con el que se busca generar desarrollo para el sector empresarial.

La estrategia es liderada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y la Cámara de Comercio de Bucaramanga, CCB.

Empresarios se unieron a ‘Pactos por la Innovación’

MinCiencias destaca la innovación de Santander

El Instituto Colombiano del Petróleo, ICP, fue reconocido por la profundización en investigaciones orientadas a la diversificación energética y otras temáticas esenciales para la industria de los hidrocarburos en el departamento.



Suministrada / VANGUARDIA

La distinción de Centro de Desarrollo Tecnológico al ICP destaca la apuesta de Ecopetrol por profundizar en investigaciones orientadas a la diversificación energética, la optimización en el uso del agua y la reducción de la huella de carbono en sus operaciones y productos.

Con ella se busca que el sector empresarial cuente con herramientas y capacidades para hacer de la innovación el motor de su crecimiento.

“Nuestro objetivo es seguir contribuyendo a establecer la innovación como detonante del crecimiento económico sostenible de las regiones. En las cuatro ediciones de ‘Pactos por la Innovación’ en Santander, más de 120 empresas han implementado y consolidado su sistema de innovación entre grandes y Mipymes,

120

empresas han implementado y consolidado su sistema de innovación en las cuatro ediciones del programa.

en diferentes beneficios”, afirmó el ministro Crissien.

‘Pactos por la Innovación’ es una estrategia que, desde 2015, busca generar impacto en el crecimiento de los negocios, a través de la consolidación de capacidades en gestión de la innovación en las compañías del orden nacional, con el fin de agregar valor a sus productos y servicios.

“Desde la Cámara de Comercio de Bucaramanga reafirmamos nuestro compromiso por impulsar la innovación en la región. Nos llena de satisfacción reconocer el esfuerzo de las empresas santandereanas que están fortaleciendo la comunidad de innovación y que contribuyen a hacer del departamento un territorio cada vez más competitivo e innovador”, precisó Cándido Aguilar, presidente junta directiva de

la Cámara de Comercio de Bucaramanga.

En Santander, y en alianza con la Cámara de Comercio de Bucaramanga, el Ministerio ha ofrecido diversos programas para las empresas con el fin de dinamizar el ecosistema de innovación e incrementar la inversión en actividades de CTeI, entre los que están Sistemas de innovación empresarial, CoLinova, Ciclo de conferencias internacionales y nacionales aprende e innova, Comunidad de innovación y Articulación de servicios OTRI.

Durante la visita a la ciudad, el ministro inauguró el Laboratorio de Genética Molecular de Enfermedades Infecciosas y Cáncer, que está ubicado en el Parque Tecnológico Guatiguará de la Universidad Industrial de Santander, UIS.